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櫛引南小学校

令和６年６月２８日

第１回学校運営協議会 ありがとうございました
６／７（金）に南小多目的ルームにおいて、第１回学校運営協議会が開かれました。

今回は、テーマ『コミュニティースクール※で育てたい南っ子のすがた』にそって、

熟議をしていただきました。その中で次のような意見等が聞かれました。

◇もっと外で遊ぶ子どもの姿があってもいいのでは。（ゲームばかりしていないか心配）

◇地区の夏祭りは中高生も企画・準備に関わって進めている。今後は小学生の関わり

も視野にいれたい。

◇リンゴ学習はとても発展性があるものなので、南学区全体で今後も推進していきたい。

◇リンゴ学習の過程の中で収穫祭を企画したい。

◇各自治区のコミュニティは機能しているが、南小学区単位のコミュニティをもっと

充実させていきたい。

今後も、「地域とともにある学校」という理念を柱に、対話を重ねながら、子どもの

たちの健全育成や地域の活力向上における手立て等を、模索していけたらと思います。
※「コミュニティースクール」とは学校運営協議会を設置している学校のことです。

学び いろいろ
どの学年も、地域や諸施設の方々よりいろいろなことを学んでいます。こういった
体験活動を通し本物に触れることで、たくさんの気づきや「何だろう？」「なぜだろ
う？」という疑問が生まれ、「もっと調べてみたい！」という学習意欲につながってい
きます。今後も、地域等の方々の力をお借りしながら、子どもたちの「確かな学び」「豊

かな創造力」の育成を支援していきます。

水泳学習がんばってます！
６／１１（火）のプール開きでは、２年生の幸愛さん、
４年生の楓さん、６年生の花音さんの３人がめあてを発
表し、水泳学習が始まりました。７／２３に予定されて
いる記録会に向け、自分のめあてを達成できるよう楽し
く安全にがんばっていきましょう。

ちょっといい話
いい話①４～６年生がプール清掃をがんばっている時、
１～３年生がプールのフェンスにまできて「ありがとう
ございまーす！」と大きな声をかけていました。
いい話②４、５年生が林間学校に
出発する時、６年生が駆けつけ、『楽
しい思い出をつくってね』と励ま
しのメッセージを送りました！
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